



CLUB VELOCIO PERNOIS



Les Années 2000

2000. Le club obtient l'agrément jeunesse et sport, ce qui lui permettra de percevoir chaque année, la subvention du Centre National pour le Développement du Sport.

Fin 2001, sous l'influence de Jean-Pierre BRES (section VTT) et de Claude MARTIN (Ecole VTT et membre du Comité Départemental de Cyclotourisme), Yvan SARLIN Président du Club, donne son feu vert pour l'organisation de Pâques en Provence 2003 à PERNES LES FONTAINES. Cette décision va être à l'origine de la réalisation de plusieurs projets. Le premier va être de baptiser le complexe sportif : Paul de VIVIE, lors de la manifestation de Pâques en 2003. Le deuxième va être d'obtenir un espace dans l'enceinte du complexe et d'y construire un local pour le club. Celui-ci sera inauguré en 2005.



Pâques en Provence 2003



Inauguration du complexe en 2003



Inauguration du local en 2005

Les années se suivent et se ressemblent pour le club. En février le loto ; en avril le Rallye Cyclo de la ST-MARC ; en mai la randonnée VTT des Bories et le tournoi inter-associations ; en juin la journée champêtre avec les membres de la route, du VTT et ceux de l'école VTT ; en septembre la randonnée concentration cyclo des VALAYANS ; en décembre le téléthon.



Loto et galette des rois



Journée champêtre au VENTOUX



Remise des prix aux VALAYANS



Finale du trophée à VENASQUE en 2007

2005. L'année est marquée par la double affiliation du club à la FFCT mais aussi à l'Union Française des Œuvres Laïques d'Education Physique. La dynamique VTT UFOLEP voit l'apparition d'un Trophée départemental qui regroupe 5 à 6 manches suivant les années. Les jeunes et adultes vétérinaires du club y participeront avec réussite suivant les catégories.

2008. La Fédération Française de Cyclotourisme décide d'organiser pour les jeux olympiques de PEKIN, PARIS-PEKIN à vélo. Trois membres du club vont y participer : Jean-Marie ZIMMERMAN, réalisera les 12000 km du périple entre le mois de mars et le mois d'août ; Claude MARTIN, encadrera la sélection nationale de jeunes pendant les 5 semaines du Séjour en CHINE ; Hugo CONSTANT sera sélectionné en tant que jeune, il réalisera les 1200 km qui séparent XIAN (ancienne capitale) de PEKIN.



Jean-Marie, Hugo et Claude